



DIJON

20220731T001832_UT

Chasse à la météorite : effervescence à Aït Saoun après la chute d'un 'trésor du ciel'

Chasse à la météorite : effervescence à Aït Saoun après la chute d'un 'trésor du ciel' Depuis la nuit du mardi 6 août, la région d'Aït Saoun, près de Ouarzazate dans la province de Zagora, est en pleine effervescence. Attirées par la récente chute d'une météorite observée par l'Observatoire de l'Oukaïmeden, des dizaines de voitures de prospecteurs ont afflué vers la zone. L'objet céleste, surnommé 'le trésor du ciel', a été aperçu pour la dernière fois traversant le ciel de Marrakech en direction de Ouarzazate. Mohammed El Kairh, l'un des nombreux prospecteurs présents sur le site, a confié à Hespess avoir vu la météorite à l'oeil nu depuis Zagora, ce qui l'a poussé à se rendre à Aït Saoun dans l'espoir de retrouver des fragments. D'après El Kairh, plusieurs échantillons ont déjà été collectés par divers groupes, mais leur analyse précise est encore en cours pour confirmer la nature et la qualité de la météorite. Les fragments retrouvés, de couleur noir foncé avec une croûte de fusion visible et un intérieur gris, font actuellement l'objet d'un examen préliminaire. L'excitation est palpable non seulement parmi les prospecteurs professionnels, mais aussi parmi les habitants d'Aït Saoun. Munis de lampes de vision nocturne, ils se sont joints à la recherche dès le mardi soir, motivés par les potentiels bénéfiques financiers. En effet, les météorites peuvent être évaluées jusqu'à 2000 dirhams le gramme, en fonction de leur type et de leur rareté. L'Observatoire astronomique de l'Oukaïmeden, sous la direction de Zouhair Benkhaldoun, a confirmé le passage de la météorite, précisant qu'il s'agit plus précisément d'un



bolide météorique plutôt que d'une simple météorite. Le 16/08/2024 Rédaction de l'AMDGJB
Géoparc Jbel Bani www.darinfiane.com www.cans-akkanaitsidi.net
www.chez-lahcen-maroc.com